



La Junta impulsa la investigación médica en tres universidades de la Comunidad

SPC / VALLADOLID

El Consejo de Gobierno aprobó varias medidas de apoyo a las universidades públicas de la Comunidad para impulsar, por un lado, la investigación médica y por otro, la transferencia del conocimiento entre los alumnos y las empresas. La primera de las subvenciones, con una partida económica de 541.000 euros, se destinará a las universidades de León, Salamanca y Valladolid para colaborar con los proyectos de estudio e investigación que realizan estas instituciones en materia de medicina regenerativa y terapia celular, estudio genético del cáncer hereditario y esclerosis múltiple.

En esta ocasión, el Gobierno autonómico destinó un presupuesto de 395.000 euros para el impulso de la investigación en medicina regenerativa y terapia celular. Y, más concretamente, a los proyectos que para este fin tienen en marcha las universidades de Valladolid y Salamanca.

Los 281.000 euros restantes son para la financiación de las investigaciones en esta materia que realiza la Universidad de Valladolid a través del Instituto Universitario de Oftalmobiología Aplicada (IOBA), el Instituto de Biología y Genética Molecular (IBGM) y el Grupo de Materiales Avanzados y Nanobiotecnología (BIOFORGE).

Por otro lado, la UVA recibirá también una partida de 136.818 euros para colaborar con el estudio genético del cáncer hereditario que desarrolla el Instituto de Biología y Genética Molecular (IBGM) en el que se incluye, además de los proyectos de investigación que tiene en marcha, una línea de trabajo especialmente dirigida a la caracterización molecular de las familias de la comunidad con alto riesgo de desarrollar tumores hereditarios.

TRANSFERENCIA. La partida de 1.825.000 euros irá destinada a las universidades públicas dentro del Plan TCUE 2018-2020, prorrogado en diciembre del pasado año, con el objetivo de seguir fortaleciendo la transferencia de conocimiento entre las universidades y las empresas de la comunidad. En concreto, recibirán esta ayuda la Fundación General de la Universidad de Burgos, la Fundación General de la Universidad de León y de la Empresa, la Fundación General de la Universidad de Salamanca, la Fundación General de la Universidad de Valladolid y la Fundación Parque Científico Universidad de Valladolid.